

Cottbus, 09.01.2023

**Anfrage der AfD Cottbus zur Stadtverordnetenversammlung am 25.01.2023**

***Thema: Informationswege zwischen Polizei und Ordnungsamt***

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schick,

das Ordnungsamt ist zusammen mit der Polizei für die Gefahrenabwehr zuständig.

Daher ergeben sich folgende Fragen:

1. Welche Informationswege werden genutzt, um Informationen zwischen den Ordnungsbehörden auszutauschen?
2. Gibt es ein gemeinsames System, um schneller Informationen abrufen und handeln zu können?
  - 2.1. Wenn ja, welche Informationen können abgerufen werden?
  - 2.2. Wenn nein, ist ein gemeinsames System geplant?

Mit freundlichen Grüßen

Georg Simonek  
Fraktionsvorsitzender AfD Cottbus